

**Musik und Nachhaltigkeit: Zusammen mit Ensembles, Chören, Orchestern, Musiker\*innen im europäischen Ausland musizieren, sich besser kennen lernen, austauschen und dem Thema Nachhaltigkeit verpflichtet, dafür steht die Projektförderung „grün unterwegs“.**

Gefördert werden Amateur- und Nachwuchsensembles mit künstlerischem Lebensmittelpunkt in Deutschland, die sich dem Klimaschutz verpflichtet fühlen und ihre Musikreisen nachhaltig und klimaneutral gestalten wollen. Das Programm fördert nachhaltige und ressourcenschonende Musikreisen innerhalb Europas mit einer Pauschalsumme für alle anfallenden Kosten wie Bahntickets, Unterkunft, Verpflegung, Technik und Ausrüstung sowie für die Organisations- und Kommunikationsarbeit. Die Förderung beträgt 25 Euro am Tag pro aktiver Teilnehmer\*in. Zusätzlich gibt es einen Pauschalbetrag von 1000 Euro für Planung, Kommunikation und Medienarbeit. Von der Förderung ausgeschlossen sind Reisen in das deutschsprachige Ausland, reine Konzertreisen, Benefizprojekte, Reisen mit touristischem Charakter, folkloristische Veranstaltungen, kommerziell organisierte Projekte, Vorhaben mit der Zielsetzung, parteipolitische, religiöse oder ideologische Inhalte zu verbreiten.

Zur Bewerbung geht es hier: [www.goethe.de](http://www.goethe.de)

Related Post



Auf zum  
Kulturaustausch in  
Istanbul!

Jung, dynamisch,  
kulturell!

Grüne Musik!

Die Kulturwelt zu  
Deinen Füßen!

